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Заметки с ректората

Из чего складывается внебюджет

опорного вуза

Приступая к очередному заседанию ректората, руководитель опорного тех-

университета, академик РАН В.И. Лысак напомнил собравшимся повестку дня,

пояснив, что все вопросы актуальные и достаточно объемные, и предоставил слово

первому докладчику.

Проректор по учебной работе С.В. Кузьмин проинформировал членов ректората о

мероприятиях по внедрению информационных систем в деятельность университета. Но

прежде Сергей Викторович заметил, что в конце мая на совете уже докладывал об основных

результатах информатизации, близких и перспективных планах. Так что сейчас, по словам

проректора, можно подвести некоторые промежуточные итоги и рассказать, что в этом

направлении будет делаться в дальнейшем. И начал докладчик с уже выполненной задачи –

применения программного продукта «1С: Университет», который отлично показал себя в

проведении приемной кампании-2018 (в том числе по СПО и аспирантуре), используясь

университетом и филиалами в рамках единой информационной системы.

Среди задач, которые необходимо решить, проректор назвал следующие: закончить работы

по формированию контингента обучающихся в аспирантуре ВолгГТУ; завершить внедрение

системы для «второго высшего образования»; загрузить сведения об успеваемости

факультетов ИАиС и др. Также необходимо внедрение электронного документооборота,

чтобы наладить учет документов и контроль исполнения в электронном, автоматизированном

виде.

Следующим был вопрос о деятельности хозрасчетных структур за 2018 год (по состоянию на

21.09.18), докладывали по которому проректоры, директоры филиалов и другие

заинтересованные сотрудники.

Пополнение казны ВолгГТУ начали с вузовской науки.

О поступлении средств от выполнения НИР за 9 месяцев и плане на 4 квартал членов

ректората проинформировал первый проректор А.В. Навроцкий. Он перечислил источники

финансирования, а это госзадание, гранты и стипендии Президента РФ, а также РФФИ, РНФ,

и, конечно же, местный бюджет. В общей сложности ожидается поступлений из этих

источников 125% к плану 2017 году. Что касается поступлений от хоздоговорных НИР и

производства, то и здесь прогнозируется превышение – более 118%, в сумме это порядка 457

млн рублей.

Планируемые поступления внебюджетных средств от научной деятельности в 4 квартале

составят 27,6 млн рублей, а поступления общехозяйственных средств – к концу года вырастут

до 25,5 млн рублей. Александр Валентинович отметил, что в целом работа в этом

направлении активизировалась, особо выделил сотрудничество кафедр вуза с организациями

и компаниями. Однако несколько настораживает ситуация в филиалах. Как сказал ректор

В.И Лысак, подводя итог обсуждению, «задача ясна: надо наращивать поступление
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внебюджета».

О ситуации в Институте архитектуры и строительства ВолгГТУ рассказал первый проректор –

директор ИАиС И.В. Стефаненко. Игорь Владимирович, в частности, отметил, что

поступления от науки идут с приростом относительно цифр предыдущих лет. Если в 2017

году хоздоговорных средств поступило свыше 24 млн руб., то в этом уже сейчас 27 млн руб.

Из всех источников финансирования поступления от НИР в ИАиС к концу года ожидаются в

сумме 45 млн руб.

Общий прирост по науке в этом году составит 122% к прошлому году. «То есть движение

есть. Но этого мало», – сказал, завершая выступление, И.В. Стефаненко. «Абсолютно

согласен: хоздоговорная тематика растет. Давайте нажимать на науку и подготовку кадров»,

– резюмировал президент ВолгГТУ, академик РАН Иван Александрович Новаков.

О поступлении денежных средств по направлению образования рассказал проректор по

учебной работе Игорь Леонидович Гоник. Так, поступления за подготовку специалистов в

этом году составят 51533 тыс. руб; за второе высшее образование – 11475 тыс. руб.;

довузовскую подготовку – 4182 тыс. руб.; услуги ИП и ПК – 18090 тыс. руб. и ИБЦ – 1907 тыс.

руб. Общая сумма поступлений от образовательной деятельности в отчетном году составит

88078 тыс. рублей.

Проректор по учебной работе В.А. Кабанов проинформировал о поступлениях внебюджетных

средств от социльной сферы вуза. В этом году «социалка» вуза «вздохнула» за счет

привлечения столовой и общежитий опорного техуниверситета к подготовке и

обслуживанию во время ЧМ-2018 по футболу. В частности, квартплата в общежитиях за 8

месяцев составила в ВолгГТУ 15598,8 тыс. руб., в т.ч. 5224,9 тыс. руб. – в ходе ЧМ, а в ИАиС

поступило за тот же период 12048,7 тыс. руб., в т.ч. 4983,2 тыс. руб. – ЧМ-2018.

В то же время расходы на соцсферу увеличились: и на содержание

санатория-профилактория, в частности, за счет повышения дотаций на оздоровление,

питание, медикаменты; и на содержание спортивно-оздоровительных лагерей. Есть проблема

и со столовой: недостаточная посещаемость, докладчик даже предложил членам ректората

чаще наведываться в студенческую столовую.

И завершил проректорский список опять же С.В. Кузьмин. Свое выступление Сергей

Викторович предварил информацией о предварительных итогах поступления на первый курс

факультетов: ММФ, ВКФ, ФПИК. Говоря о поступлении денежных средств за отчетный

период от выше названных факультетов, а также услуг УНИТ-ВЦ, он разделил прогноз на

пессимистический и оптимистический. Согласно первому, сумма поступлений составит

31200 тыс. руб., а согласно второму, т.е. оптимистическому прогнозу, должно поступить в

общей сложности 34400 тыс. рублей.

На заседании выступили и директоры филиалов ВолгГТУ. Не вдаваясь в подробности,

напомним, что ситуацию в общем уже охарактеризовал первый проректор Александр

Валентинович Навроцкий в своем докладе.

Полная версия на сайте вуза.

Светлана Васильева.

Фото Андрея Дебелого.
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